『人間に従うよりは

## 2020年7月12日 主日礼拝

司 会 ①秋田兄 ②佐々木伸兄 ③鷲澤兄

奏 楽 祈 祷

賛 美 聖歌498番「歌いつつ歩まん」 (主は素晴らしい・God is so good)(手を高くさしのべ)

使徒信条

聖 書 ①2 コリント人への第二の手紙4章5~9節 (P281)

③ 使徒行伝5章29~35節 38~42節 (P188)

音 楽 Cloud By Day (V)

メッセージ (1/2) 「計り知れない神の力」 久保田 豊副牧師

③ 「諸君よ、神を敵にまわすな!」 大川従道主任牧師

賛 美 「イエス様についてゆく」(献金)

頌 栄 「シャローム・シャローム!」アーメン

祝祷

## 【大和ニュース】

- ☆今日も制限付きではありますが、ご一緒に礼拝を捧げられて大感謝です。 何ヶ月間も、よく忍耐して下さいました。お会いできて本当にうれしいです!
- \* まだ信徒会は開けませんが、電話やメールでお互いの安否を確認し、自粛だからこその 霊的3 蜜を味わい楽しんで下さい。スマホでの聖言交換も有意義です。
- \* 東京カルバリーは5時。淀橋教会にて。ゲストは倉知契師、坪井師、大川師。
- \* 今年も半年守られたことを感謝し、「上半期感謝献金」を捧げましょう。袋は受付に。
- \* 今週も祈祷会を大切に!来場できなくても、ネット配信で大きな魚をゲットして下さい。 ①水曜夜 ②木曜朝:佐々木智行師。 ③金曜夜は丸藤剛介師。
- \* 今週金曜(9時~15時)は、断食祈祷日。6人の説教者たちも楽しみです。部分参加可。
- ★祝!「ベラルカルバーフェローシップは、本日より。品」区で五戸田5-6-37。不動前駅1分。原田伝道師

(使徒行伝五の二十九)

神に従うべきである。



『就任50周年記念・石の枕』を編集しようと思っているが、次の武井先生がお書き下さった文章は、記憶に残し、主のお働きを感謝したいものである。 2001年9月16日のものであるが、興奮が甦ってくる。

3千人収容の大阪国際会議場は、何と満員。しかし、メイン講師のベニー・ヒン師が台風を懸念して来日されない、というさびしいニュース。

もう一人のメイン講師であるチョー・ヨンギ師は11日午後、聖霊様は教会という 「服」を着て働かれる、と教会にとって聖霊様の働きが不可欠であることを力強く語 られました。また、親しい間柄というベニー・ヒン師のことについても一言。

チョー師はベニー・ヒン師から「一緒に行ってほしい」と頼まれたので来てみたら、 その本人が来ないという。「今度会ったら、こっぴどくやっつけてやる」と、会衆の心境 を汲み取られた発言。そして、そのあと、師はこう言われたのです。

「しかし、皆さん、これは神様のお導きです。代わって、日本の素晴らしい器、大川 従道先生が大いに恵まれた説教をしてくださいます。大きな聖会といえば、外国から講師を招く、という今までのやり方が改められて、日本の講師による日本の聖会が 今日実現するのです。どうぞ大川先生のメッセージにご期待ください」。

何と行き届いたお言葉でしょうか! 失望の色濃い会衆の気持ちを代表して、ベニー・ヒン師の非を責め、しかし、ひるがえって、大川先生のメッセージへの期待を高め、しかも日本人による日本人の聖会は神様の導きであると! そして、最後に日本を代表する大川従道先生を激励する! 私は感服しました。

そのお言葉に応えて、大川先生は、爆笑につぐ爆笑、抱腹絶倒のうちに、大和教会で実際に起こった奇しき神のみ業を証しされ、会衆に大きな感動を与えられました。それは、「ペンテコステ・聖霊運動百年祭」に相応しい、「ワンダフルな」(不思議溢れる)メッセージでした。ハレルヤ!!

宿題(祝大)今週もむさぼるように聖書を読みましょう! Aコース:使徒17~20章 Bコース:詩篇7~27篇 第2、第3 礼拝は 予約が必要です★ TEL/ホームページにて。